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香港文匯報訊（記者 阿祖）姚焯菲
（Chantel）於新西蘭留學兩個多月，趁假
期回港，15日並舉行《小出走》新歌發布
會，獲大班「小飛象」（粉絲團）撐場，
商場亦圍滿超過二百人，場面熱鬧。
Chantel並即場獻唱了三首歌，更獲粉絲送
花和狗狗公仔。
Chantel是上周才回到香港，今次大約只
逗留兩星期，主要是見家人和朋友，但也有
安排工作和錄新歌。兩個多月沒見家人，她

笑言父母說她成熟了：「我之前在香港，是不太懂得處理事
情，又經常遺失東西，簡單來說是『論盡』，但現在開始有條
理，會有時間表，覺得自己獨立了，又進步了，這都是我去留學的
原因！」不過見她胖了有點「包包臉」，問是否開心吃得多的關係？
Chantel說：「無特別食好多，可能是在當地少運動，但現回家了，也會
多做運動keep fit。」
Chantel甚掛念家人，除父母以外，第一時間去探外公外婆和姑媽，也有約過朋

友出來，至於一班聲夢學員，她也會陸續約出來見面；Chantel表示在外國父母不在身
邊，始終沒家的感覺，所以一直很想家，不過留學生活她也慢慢習慣，而她是與一位來自北
京的女學生同房寄宿，可能年紀相若，大家相處得頗融洽，有時紙巾用光也會分享。
另談到新歌《小出走》的MV在新西蘭拍攝，Chantel表示第一日拍就遇見彩虹，感覺相

當幸運，而在她所住的附近取景，她也才發現有如此美麗的風景，尤其是伊甸山的美景，很
值得推介一遊。問她在新西蘭時有否男生來搭訕？她笑指自己是讀女校，就算周圍去拍
MV，亦沒遇到這情況，只是間中有路人會望一下看他們在拍什麼，是很尊重大家的。

香港文匯報訊（記者子棠）吳浩康（Deep）、何嘉莉、陳嘉寶
等15日為鄭丹瑞主持的港台健康綜藝節目《醫家搞邊科》擔
任嘉賓，暢談健康事宜。

Deep與太太郭思琳育有一子，已為人夫人父的他表
示現在相對自己的健康，對兒科和婦科的常識更加
熟悉，並肩負家中大廚的重任、親自照顧妻兒健
康，特別是對太太更愛護備至，因做媽媽不
單止要忍受生仔痛楚，還要犧牲許多，大
呼母愛真的很偉大。他又高興指兒子
14日剛滿七個月，做了七個月新手
爸爸的感覺是很開心、亦很有
成功感；還很想追B讓兒子
有個伴，但太太對生仔的
餘悸仍未平伏，當然
要視乎太太的意
願，但每日都
會努力游說
太太。

香港文匯報訊（記者達里）李佳芯
（Ali）、陳明憙、車婉婉、胡渭康與
《中年好聲音》參賽者15日參與慶祝
myTV SUPER 7周年宣傳活動，連續
兩年擔任代言人的Ali，與其他嘉賓台

上分別介紹未來的新節目，而《中年
好聲音》的周吉佩、吳大強、龍婷等
人就獻唱《上海灘》及《不再猶豫》
娛賓。
為慶祝myTV SUPER 7歲生日，周

一會舉行免費巴士行駛，市民可免費
乘搭坐指定路線，而巴士車身及內籠
也印有Ali的模樣。Ali坦言平時也愛坐
巴士，相約大家坐巴士時相見，說不
定會以神秘乘客身份出現。已有一年
多沒拍劇的Ali，被問到《智能愛人》
是否開拍續集時，她表示也有聽聞，
但知道劇本、預算等問題一直未有確
定，所以未知能否實行。不過，Ali稍
後會做健康節目去探討身心靈及情緒
問題，她以過來人身份說：「以前我
給自己好大壓力，覺得自己永遠做得
不好，又沒有信心，開劇時會突然
喊，但要拍喊戲時又喊不出來。」Ali
稱情況未去到要求醫服藥，因經過她

自己努力調整後，現時已有足夠準備
去接新劇。
陳明憙從600多人中脫穎而出成為

劇集女主角，並與美國洛杉磯團隊合
作新劇《Cross My Mind》，她表示當

初是自己寫電郵自薦，沒想到一個月
後會有回覆，她說：「今次拍劇最難
是到最後才見到男主角，所以一直靠
幻想去做戲，希望藉今次機會衝出國
際。」

香港文匯報訊（記者達里）由馬國
明、林夏薇、張頴康、黃嘉樂、何依婷、
丁子朗等人演出的新劇《法言人》已播
出一周，焦點暫時在林夏薇身上，劇中
飾演牙尖嘴利擅長打離婚官司的薇薇
原來有段不為人知的過去，就是曾
經悔婚兩次，更碰巧都有前來觀禮
的馬國明出現，令觀眾猜測薇薇是
否因馬國明才決定悔婚。
穿上婚紗的薇薇仙氣十足，吸

引觀眾注視。其實薇薇劇中打扮

驚喜又多變，一晚至少有6個造型相當吸
睛。而薇薇的角色人設亦得到觀眾正評，尤
其不開心拿住凍飲「扭計」一幕，不但語氣
嬌嗲、表情亦嬌俏。劇中的年輕角色開始陸
續出場，包括丁子朗、何依婷、容天祐及陳
嘉慧，由「小混混」轉做「見習師爺」的容
天𧙗 ，一出場即起飛腳大顯功架。自小習武
的天𧙗 原來擁有跆拳道黑帶四段，更是截拳
道第五代傳人，早於2011年參加《功夫新
星》得到第三名，功夫了得加上青靚白淨、
輪廓分明，令觀眾留下印象。
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myTV SUPER 慶祝7歲生日 市民可免費搭指定路線巴士

當爸很有成功感吳浩康想追多個

林夏薇婚紗Look吸睛

◆ 姚 焯 菲
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◆吳浩康(右一)有
份為鄭丹瑞主持的

港台健康綜藝
節目擔任嘉
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◆《中年好
聲音》參賽者
獻唱娛賓。

◆新歌《小出走》的MV在新西蘭拍攝。
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望《隱形戰隊》開拍電影版

香港文匯報訊（記者 子

棠）陳山聰、劉穎鏇（Tiffa-

ny）、劉佩玥（Moon）、唐

詩詠、江美儀和林子善等一眾

《隱形戰隊》的演員14日晚

聯同監製文偉鴻（Jazz ）等相

約飯局齊齊欣賞大結局；極度

希望劇集開拍電影版的山聰和

Tiffany已想到邀請周潤發和

劉嘉玲兩位影帝影后演出助

攻票房；而Moon和詩詠在劇

中一個被強姦、一個被雪藏，

怎會遭監製不一樣的對待，詩

詠笑指因自己做少了一件事！

議提
《《隱形戰隊隱形戰隊隱形戰隊》》開拍電影版開拍電影版

提提提提提提陳山聰
開拍電影版開拍電影版

議議議找發哥嘉玲助陣
◆山聰稱下次

跑步時可問發哥
有沒有看《隱》
劇。
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◆劉穎鏇與「阿媽」江美儀戲外感
情一樣要好。

劇集《隱形戰隊》贏盡口碑，14日晚迎來大結
局，令一眾演員大呼不捨；但講到拍續集，山

聰和Tiffany不諱言有向Jazz提出過建議，但知道對
方不大喜歡續集這回事，因為對劇集已傾盡所有，
不過Jazz監製的《使徒行者》曾開拍過電影版，是
TVB少數由劇集變成電影之一，寄望《隱》劇也
可以原班人馬踏上大銀幕。心思細密的山聰還
想到，始終大家是影壇新人，沒有票房號召
力，希望能有影帝影后級人馬助陣。
問到想邀請哪位影帝和影后助攻？Tiffa-
ny既興奮又不好意思地細細聲說：「我可
唔可以提議發哥（周潤發），如果有機會
合作真是不得了！」山聰即說：「當然可
以，我有跟發哥一起跑步，下次見面可跑
住步地問發哥有沒有看《隱》劇，能否客
串做我們的教官，如果發哥答允當然最好。
至於影后方面，就希望是嘉玲姐（劉嘉
玲），事關見他們就見得多，但從沒合作
過。」Tiffany更是羨慕道：「你說見他們見得
多，我卻見都未見過，很想見一面呢！」山聰又

高興指，日前與Moon和子善等到主題樂園玩，猶如

變成了樂園的吉祥物，每行五步就要停一停、被要
求拍合照，感覺很開心、很正，因為得到很多人收
看劇集，代表劇集熱度高，開拍電影版亦真的大有
機會，特別是近年香港電影市道好，若然成事，對
所有人而言都是好事；更與Tiffany搶着說，不管如
何都會度期參演。

劉佩玥唐詩詠 劇中待遇不一
Moon在劇中有遭強姦戲份，由於畫面交代得太過

含蓄，被形容為「零秒強姦」，對此，Moon表示在
收到劇本前、已知道有這個橋段，雖然並不擔心，
但隨即開始構思如何表達那份情緒，還跟Jazz說
過，在家中代入角色時、於想像過程中哭了出來，
因覺得角色人物很慘，豈料Jazz回答：「你放心
喇，我一秒都不會拍，不用真的做出來，除了因應
電視尺度，主力是呈現有關內容與角色的情緒，而
並非要經歷過程、更不是要令劉佩玥感到不舒
服。」Moon續指，真的有個觀眾媽咪說幸好沒有那
個場面，因為小朋友有收看，令她喜見劇集獲老中
青觀眾歡迎。在旁的詩詠則大感羨慕，在劇中要
遭雪藏的她說：「點解你可以咁輕鬆，我卻

要真拍？我的那場戲真的要在零下溫度的雪車中拍
攝，可能監製怕我感受不到那份凍感，所以要我真
做，下次要像Moon一樣，也和監製說聲，我
在家中有雪過自己感受過，哈哈。」繼而再
鬼馬道：「其實有些位我仲可以拍得更
盡、更變態、更加血腥，因為現在這
類型的戲可以去得好盡，反而拍
得太收埋，可能會令觀眾覺得
爭啲嘢，就像Moon的那場
戲（強姦戲份）。」隨
即與Moon一起笑到
收唔到聲！




